

Garantissez un nouveau standard d'hygiène

L'hygiène des mains est plus importante que jamais.

Saviez-vous que les gens ont tendance à se frotter les mains plus soigneusement quand ils utilisent du savon pour se laver les mains, plutôt que juste de l'eau ?¹

Utilisez du savon et aidez-nous à garantir un nouveau standard d'hygiène pour maintenir votre entourage et vous-même en bonne santé. Si vous avez commencé à vous laver les mains avant de démarrer la lecture de ce poster, vous vous serez lavé les mains pendant 20 secondes – le temps recommandé pour éliminer les germes.

